
令和５年９月 13日（水） 

実  行  理  事  会  だ  よ  り  （第５回） 

                                  福岡教育大学附属福岡小学校ＰＴＡ 

仲秋の時季となりましたが，会員の皆様におかれましては，ますますご健勝のことと存じます。第５回実

行理事会が９月 12 日(火)に行われましたので，その件について，お知らせいたします。 

１ PTA 会長から 

 学校行事・PTA 行事等が続く中で，体調管理には十分に留意され PTA 業務にあたっていただきたいこと，

九附連鹿児島大会に参加した中で，気づいた PTAの働き方改革，端末活用や SNSによる児童の課題，次年度

迎える主管校の運営の在り方についてお話いただきました。 

２ 案件 

（1）各委員会より 

学級代表委員会 オンライン懇談における進行及び情報共有，あらつ大運動会運営支援 

学習委員会 月見学芸会における 50円バザー品の回収方法や購入方法等，あらつフェスタにおけるバ

ザー品を購入した児童からメッセージを書いて渡す取組等 

友愛委員会 制服販売における次年度に向けた課題（暑さ対策と来校時間の設定，ハンガーラックの

購入），あらつフェスタにおけるクイズラリーの取組等 

ふじだな委員会 ふじだな広報作業，ふじだな文集作成作業（表紙絵等のお願い）等，あらつフェスタは

２か所で撮影を行い，現像した写真を学校で配付すること等 

環境委員会 あらつ大運動会 PTA 競技，あらつフェスタにおけるキーホルダーづくりの現況等 

PTA 役員 あらつフェスタにおける壁画作成の取組等 

 （2）学校より 

 

 

 

 〇教務主任（大村）より 

月見学芸会の開催方法変更に伴う，バザー品の回収方法は後日ミマモルメで発出する。また，ふじだな 

委員会は，予定通り撮影をお願いしたい。あらつ大運動会については，来校制限をかけない方向で検討中

である。その中で学級代表委員に警備補助等をお願いしたい。あらつフェスタについては，学校・PTA・

同窓会で事前打ち合わせを行い，イベントの内容・方法を共有して進めていく。 

〇研究部長（西島）より 

教育研究発表会では，多くの来校者を見込んでおり，必要な仕事をボランティアで募り進めていきたい。

また，教室での児童対応は学級代表委員にお願いをしたい。１１月と２月に実施するが全学級どちらか一

方では授業を公開する。素晴らしい子供たちの学びの姿を全国の先生方にご覧いただきたい。 

〇教頭（井手）より 

  月見学芸会の開催方法をインフルエンザや新型コロナウイルスの影響を鑑み，保護者の来校をご遠慮い

ただいた上で，オンライン等の対応についてはボランティアを集めない形で進めていきたい。あらつ大運

動会については，テント設営の委託業者の確保に努める。 

〇副校長（田中）より 

  九附連鹿児島大会から福岡へ令和６年に入り引継ぎが始まる。全体会，その後に４つの分科会と別会場

で後援会長会が行われる。主管校としての準備に余念なく進めていきたい。 

３ 副校長挨拶（田中副校長より） 

    児童の健康状態を鑑み，月見学芸会の開催方法変更をお願いしている。特に今後６年生の修学旅行に

影響が出ないようにと考えている。今後も児童の健康を第一に適切に対処しながら進めていきたい。 

                                     （文責 教務主任 大村） 

【月見学芸会の開催方法変更について】 

・月見学芸会の保護者・来賓の来校を遠慮していただくこと（自宅での鑑賞） 

・幕間等の準備手伝いや PTA 委員会活動による来校は可とすること 


